



### 3 Mai

Dire tout ce que le P. Angelo VITALI, SMM, nous a fait revivre avec son témoignage d'engagement auprès des pauvres, des jeunes toxicomanes, des malades du sida et dans les prisons, je crois que c'est impossible. Cette demande des jeunes : « parle-nous de la mort » qui a martelé notre confrère toute une nuit, va nous marteler aussi ! De même le vidéo-témoignage du F. Antonius VAN NOYE, SMM, du Brésil. Deux coups de poing dans le ventre qui ne nous empêchent pas de découvrir avec joie combien l'attention aux pauvres, comme Montfort, ne manque pas.

A 11h30, les présentations des entités ont repris. Canada, USA/Nicaragua et Pérou-Brézil : entités qui, tout en souffrant de la diminution du nombre de Missionnaires, n'hésitent pas à prendre et à courir des risques en raison de la situation socio-politique très compliquée. La description de la situation au Nicaragua est émouvante. Les confrères ont également dû renoncer à leur présence au chapitre en raison de la situation actuelle.

Dans l'après-midi, après l'Équateur, la Colombie et Haïti, qui ont suscité de nombreuses interrogations, nous traversons les océans vers l'Inde, qui commémore cette année le 50<sup>e</sup> anniversaire de sa fondation, l'Indonésie, la Papouasie-Nouvelle-Guinée et enfin les Philippines : elles ont en commun le jeune âge des membres, la vivacité et l'imagination de leur présence et surtout l'attention à la spiritualité montfortaine et à la formation des Associés.